



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en el río Libardón

Nota de prensa

25 de enero de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico trabaja en el mantenimiento, conservación y mejora del río Libardón y da por concluidas las actuaciones en el río Espasa y arroyo de la Cueva en Loroño.

Estos trabajos se enmarcan dentro del convenio firmado con el Ayuntamiento de Colunga, en el que se contempla una inversión de 140.000 € durante los próximos 4 años. Desde que comenzaron las actuaciones el pasado 21 de noviembre se han invertido ya 39.677,91 €.

Las actuaciones en el arroyo Libardón se desarrollan en un tramo de unos 1000 m de longitud, entre el viaducto de la autovía A-8 y el puente de Solrivero en Colunga. Los trabajos están orientados a evitar la formación de tapones en el cauce y consisten fundamentalmente en la retirada de árboles caídos y otros restos vegetales acumulados y en la adecuación de la vegetación de ribera mediante diferentes tratamientos selvícolas. Los trabajos se complementan con la eliminación de varios ejemplares de flora exótica invasora asentados en las márgenes. Además, en la zona de Ferrero, está prevista la realización de tareas de mantenimiento de una escollera que proporciona estabilidad a la margen.

Todas estas actuaciones complementan los trabajos realizados el pasado año 2022 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Colunga, donde se invirtieron 20.691,11 € antes de la firma del convenio.



Localización de la actuación en el río Libardón en Colunga



Trabajos de retirada de árboles caídos en el cauce



Árbol extraído del cauce